
Am Rande der Kartenkonferenz: Bekenntnisse und
Einsichten eines ehemaligen GF-Anhängers
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Verrate mir und den Anwesenden doch bitte, warum das Kartenverfahren bei Sylfaen während
der Prüfung des Vetos nicht ausgesetzt wurde wie beim jetzigen. Und komm mir nicht mit
weiteren Lügen, es war reine Willkür.
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